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Abstract (en)
The lens i.e. achromatic lens (22), has a spatial chamber formed between two partial lenses (24, 26) and filled with a translucent multifunctional
medium (30) i.e. silicon, between the partial lenses enclosed along an outer circumference of the lens. The lenses are arranged behind one
another in light passage direction. The medium achieves function of an optically activated part medium in a beam path of light passed through
the lens, function of filling and sealing medium from a central edge to an outer edge of the lens and function of compensation medium out of the
circumference. An independent claim is also included for a light module for a motor vehicle headlamp, comprising a light source.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine farbkorrigierende Projektionsoptik (22) eines Lichtmoduls (10) eines Kraftfahrzeug-Scheinwerfers. Die
farbkorrigierende Projektionsoptik (22) umfasst mindestens zwei in Lichtdurchtrittsrichtung (18) hintereinander angeordnete Teillinsen (24, 26) sowie
einen zwischen den Teillinsen (24, 26) ausgebildeten Abstandsraum (28). Dieser ist durch ein multifunktionales Medium (30) vollständig gefüllt, das
die Teillinsen (24, 26) entlang ihres Außenumfangs zumindest abschnittsweise umschließt. Das Medium (30) erfüllt dabei die Funktion eines optisch
aktiven Teilmediums einer weiteren Teillinse im Strahlengang des durch die farbkorrigierende Projektionsoptik (22) hindurchtretenden Lichts, erfüllt
von einem Zentrum bis zu einem äußeren Rand der farbkorrigierenden Projektionsoptik (22) die Funktion eines Füll- und Dichtungsmediums und
erfüllt außerhalb des Außenumfangs der farbkorrigierenden Projektionsoptik (22) die Funktion eines Ausgleichsmediums.
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